
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

１２／１１

（水） 
大川 裕 鈴木敦子 楊 隆子 今村洋一 安藤孝雄 

１２／１２

（木） 
神永四郎 小澤峯雄 安野裕子 加藤仁司 木村正彦 

１２／１３

（金） 
大村 学 武松 忠 佐々木ナオミ 井上昌彦 原田敏司 

１２／１６

（月） 
田中利恵子 関野隆司 木村信市 小松久信  

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 

○一般質問項目 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 

３ 番 

大川 裕 

１ 消防広域化について 

（１）広域化実施後のメリット、デメリットについて 

（２）消防活動における消防団の位置づけについて 

２ 小田原市の観光施策について 

（１）本市の入り込み客数の分析について 

（２）市民会館跡地の大型バス駐車場利用計画について 

３ Ａｍａｚｏｎ．ｃｏ．ｊｐ 神奈川県フェア「小田原特集」について 

（１）出店等の状況について 

（２）本市特産品のインターネット販売の今後について 

２ 

 

７ 番 

鈴木敦子 

 

１ 小田原市の教育行政について 

（１）近年の学校現場における状況について 

（２）地域一体型教育の必要性について 

２ 芸術文化創造センターについて 

（１）芸術文化創造センター整備・経過・進捗状況は 

（２）今後の予定について 



３ 

 

９ 番   

楊 隆子 

１ 久野霊園の諸課題について 

（１）久野霊園臨時バス運行の経緯と現状について 

（２）今後の方向性について 

２ 看護人材不足について 

（１）人材確保対策について 

４ 

 

１０ 番 

今村洋一 

 

１ 東京オリンピック・パラリンピック大会への対応について 

（１）本市の対応の考え方について 

（２）事前合宿誘致とスポーツ振興について 

（３）観光客誘致について 

（４）中心市街地活性化について 

（５）小田原駅周辺の土地利用計画について 

（６）次世代を担う子どもたちに主眼を置いた取組について 

５ 

 

１６ 番   

安藤孝雄 

１ 子どもたちを取り巻く携帯電話やインターネット等に関わる諸問題に 

ついて 

（１）市内小中学校におけるインターネットを利用した学習の成果と課題 

について 

（２）携帯電話やスマートフォン等の使用の現状と問題点について 

（３）インターネット上の「いじめ」や「ネット依存」への対応について 

２ 脳血管障害の死亡率が高いことへの対策について 

（１）脳血管障害の現状と因果関係について 

（２）死亡率低下に向けた取組について 

３ 「本人通知制度」について 

（１）本市における住民票等の不正取得事件の実情と対応について 

（２）県内各自治体における本制度導入に関しての動向について 

（３）小田原市としての対応について 



６ 

 

１２ 番   

神永四郎 

１ 広域化における消防体制について 

（１）１０月２１日、南町で発生した火災の検証について 

  ア 本部指令室の発令により、各消防署の出動、応援体制はどのよう 

に行われたのか 

  イ 現場への到着時間、消火栓、放水量に問題なかったのか 

  ウ 延焼防止に向けた現場での消火作業はどのように行われたのか 

  エ なぜ第２消防分団は初期消火活動できなかったのか 

  オ なぜ国道をまたいでの消火活動ができなかったのか 

（２）消防分団の任務遂行と訓練について 

  ア 分団としての主な任務（役割）は何か 

  イ 分団のポンプ操作、機材・設備の点検、消火訓練はどのように実 

施されているのか 

  ウ 緊急災害時の対策として、地域の特性に応じた役割分担等は本部 

と共有できているのか 

２ 学校教育振興基本計画の「教育委員会の機能充実」について 

（１）教育委員会事務の点検・評価について 

  ア 平成２３年度までの事務の点検・評価方法との相違点と課題につ 

いて 

  イ 現在どのような基準や観点を設けて点検項目を選出しているのか 

  ウ 今回選出した１５事業で点検・評価は十分にできるのか。偏りが 

ないか 

７ 

 

１１ 番   

小澤峰雄 

１ 電線類の地中化推進について 

（１）これまでの整備状況について 

（２）効果と課題について 

（３）今後の推進計画について 

８ 

 

８ 番   

安野裕子 

 

１ 平和施策について 

（１）本市の取組実績とその評価について 

（２）「小田原市平和都市宣言」２０周年事業について 

（３）次世代に対する平和施策について 

（４）資料の収集・保存について 

２ 「介護マーク」の普及について 

（１）取組の進捗状況と今後の方向性について 

３ 高齢者の健康増進について 

（１）本市の高齢者の健康に関する現状と課題について 

（２）ウォーキングの推奨について 



９ 

 

２３ 番   

加藤仁司 

１ 広域行政について 

（１）広域行政の経緯について 

（２）ごみ処理広域化について 

（３）斎場整備計画について 

（４）今後の広域化推進について 

２（１）幼保一元化策について 

３ 公教育を取り巻く諸課題について 

（１）指定校変更許可基準について 

（２）部活動について 

（３）学校図書選定について 

（４）道徳教育について 

１０ 

 

２２ 番   

木村正彦 

１ 市が抱える課題について 

（１）交通問題について 

  ア 小田原市地域公共交通総合連携計画について 

  （ア）計画がめざすものは何か 

  （イ）課題と事業化等について 

  イ 中心市街地の交通対策について 

（ア） 公共交通機関（鉄道・バス）の利用促進と地下街再生事業につ 

いて 

（２）地域活性化施策について 

  ア 周辺市街地の開発事業と中心市街地活性化について 

  （ア）相互の連携と対策について 

  （イ）人口移動と集客機能の変化による課題と解決策について 

１１ 

 

１４ 番 

大村 学 

 

１ 市内公共敷地内の樹木管理について 

（１）街路樹や公園の樹木管理について 

（２）市立幼稚園・小学校・中学校敷地内の樹木管理について 

２ 北條五代祭りについて 

（１）北條五代祭りに対する市長の思いを問う 

（２）来年、第５０回目の節目を迎えるが、どのような内容を考えている

か 

（３）北条五代のＮＨＫ大河ドラマ化の取組と見通しについて 



１２ 

 

２４ 番 

武松 忠 

 

１ 本市人口減少の認識について 

（１）総人口減少の要因について 

（２）字別及び市街化区域と市街化調整区域の人口増減について 

２ 空き家、空き賃貸物件対策について 

（１）空き家対策条例の制定について 

（２）ごみ屋敷条例の制定について 

（３）急増する空き賃貸物件対策について 

３ 市民説明会等の映像配信について 

（１）市民説明会開催状況について 

（２）映像配信について 

１３ 

 

５ 番   

佐々木ナオミ 

 

１ 本市中心市街地の重要施設について 

（１）芸術文化創造センターについて 

  ア 施設面について 

  イ 管理運営について 

  ウ 設計料について 

（２）小田原駅東口お城通り地区再開発事業について 

  ア 公共・公益施設等の計画策定の経緯について 

  イ 運営方法について 

  ウ 広域交流施設ゾーンについて 

２ 民生委員制度について 

（１）仕事内容について 

（２）配置状況について 

（３）報酬について 

３ 学校司書派遣事業について 

（１）今年度の設置状況について 

（２）効果について 



１４ 

 

１３ 番   

井上昌彦 

 

１ 芸術文化創造センターについて 

（１）市民会館の小ホール等を利用していた市民、企業、団体が芸術文化 

創造センターの同施設等を利用可能なのか 

（２）小ホールと同規模の広場の用途と広さ変更は可能か 

（３）建設費以外（備品、外構等）の予算はどのくらいを見込んでいるの 

  か 

（４）維持管理費をどのように考えているのか 

（５）施設管理者と自主事業をどのように考えているのか 

（６）市道２１９７を廃道予定だが通行機能の代替をどう考えているのか 

２ お城通り地区再開発事業について 

（１） 駐車場施設ゾーン、広域交流施設ゾーンの事業採算性をどのように 

考えているのか 

（２）立体化で多額の投資となるが駐車場利用料金は変わらないのか 

（３）（仮称）市民活動交流センターの施設形態とロッカー等の施設利用料 

金をどのように考えているのか 

（４）駐車場下の会議室で騒音、振動は問題ないのか 

（５）広域交流施設のリスクマネジメント（民間企業が参画しない、もし

くは参画できない）をどのように考えているのか 

１５ 

 

２７ 番 

原田敏司 

１ 芸術文化創造センターの建設について 

（１）本市の文化活動を発展させる上で、芸術文化創造センターをどのよ

うに位置づけているのか 

（２）現時点において実現が見込まれる諸室の機能について 

（３）舞台設備について 

（４）建設費について 

（５）管理運営について 

２ 異常な集中豪雨に対する防災対策について 

（１）伊豆大島のような集中豪雨に小田原が見舞われたとき、どのような

ことが予測されるか 

（２）早期避難、広域避難所の在り方について 

１６ 

 

１８ 番   

田中利恵子 

 

１ 消防水利について 

（１） 小田原消防署管内、足柄消防署管内における消防水利の確保に関し 

   て 

（２）その点検について 

２ 常備消防と消防団、住民の消火活動等について 

（１）初期消火と消防への通報の周知について 

（２）常備消防と消防団の火災現場到着後の対応について 

（３）延焼火災における対応について 

（４）消火活動に対する検証について 



１７ 

 

２８ 番   

関野隆司 

１ 小田原市の財政と市の「三大事業」の財政負担について引き続き伺う 

（１）三大事業の芸術文化創造センター、小田原駅東口お城通り地区再開

発事業、小田原地下街再生事業の財政負担の試算について 

（２）市財政の状況と今後の見通し、市債等市の借金の見通しについて 

２ 御殿場線の踏切の拡幅及び小田急小田原線の踏切の拡幅・整備等につ 

いて伺う 

（１）御殿場線の殿沢踏切、町田踏切について 

（２）小田急小田原線  富水１号踏切、富水５号踏切の整備・拡幅につい

て 

（３）下曽我駅前の雨水の水たまりの解消について 

１８ 

 

４ 番  

木村信市 

 

１ 国府津駅周辺整備に関して 

（１）駅前広場整備後の課題について 

（２）駅前に進入する車両の混雑緩和策について 

（３）駐輪場用地等の活用の見直しについて 

２ 県有地の利活用に関して 

（１）市内県有地の利活用の協議状況について 

（２）元・県小田原保健所跡地について 

（３）元・県立小田原城内高校跡地について 

３  消防の課題とケジメに関して 

（１）消防行政・活動の課題等について 

（２）広域化を進める過程等で生じた諸問題について 

１９ 

 

２０ 番   

小松久信 

 

 

１  公平委員会の〝勤務条件に関する措置要求の判定に伴う勧告〟と市及 

び消防本部等の対応について 

（１）公平委員会の〝事実認定〟等について 

（２）広域消防としての人員配置等について 

（３）消防職員の採用等について 

２ 農業まつり等のイベント等について 

（１）農業まつりの客数の推移はどうなっているのか 

（２）ツーデーマーチの参加者数の推移はどうなっているのか 

（３）今後どの様に展開していくのか 

３ 市立病院等における５００万円以上の器械備品等の契約について 

（１）落札業者が偏っているのはなぜか 

４ 市長の博物館構想の策定について 

（１）整備策定計画はいつ頃出来上がるのか 

（２）どの地域を想定しているのか 

 


